
C U U - F r a k t i o n  d e r  Stadtvertretung Norderstedt 

Jugendhilfeausschuss am 09.02.2012 

TOP 10 Ber i ch t e  und Anfragen, sffentlich. 

Für d i e  CDU-Frakt ion  stelle ich nachstehende Fragen und b i t t e  
diese schriftlich vor der erneuen Seratung der Vorlage B 1 2 / 0 0 3 0  
zu beantworten. 

1. Bestimmen Horte/Kitas oder die Stadt Norderstedt d a r ü b e r ,  ob 
das E s s e n  in städtischen Großküchen gekoch t  w i r d  oder eine 
Fremdvergabe stattfindet? 

2 . W i e  wäre es zu er re ichen  gewesen, Beispiel: Großküche  Hort- 
G3/Pel lwormstral3e ( ca .  400 E s s e n ) ,  daß d i e  Essenszeiten der 
e i n z e l n e n  Abnehmer so l i e g e n ,  da s  Warmhaltezeiten unter 3 
S tunden  möglich gewesen wären? 

3 .  Die zwei g e n a n n t e n  neuen Großküchen Pellworminsel und 
Tannenhofstraße haben l a u t  Vorlage die Kapazitäten von 195  
und 1 2 0 ,  wie hoch i s t  jeweils eine maximal Auslastung? 

4, Laut Vorlage wird die G r o ß k ü c h e  Pellwormstraße zur 
Ausgabeküche reduziert, warum g i b t  es im Dezernat n i c h t  
ü b e r g r e i f e n d e  Planunqen m i t  den beschlossenen und 
einzurichtenden Offenen Ganztagsgrundschuien. 

5 .  Die G r o ß k u c h e  Pellworrnstraße solite erhalten bleiben und f ü r  
d i e  Horte  Pellwormstraße und Niendorfer  S t raße  kochen (z.Zt. 
95 Essen), um auch  f ü r  d i e  Offenen Ganztagsgrundschulen 
Kapazltat z u  haben  2 . B .  O f f e n e  Ganztagsgrundschule 
Friedrichsgabe-Wie ist das umzusetzen? 

6.  D i e  g e s c h i l d e r t e  s c h l e c h t e  personel- le  Ausstattung kann für 
d i e  G r o ß k ü c h e  Pellwormstraße genauso wenig gelten w i e  f ü r  die 
b e i d e n  neuen Großküchen Pellworminsel und TannenhofstraOe. 
Was wollen S i e  dagegen tun, damit e i n e  so lche  s c h l e c h t e  
personelle Ausstattung i n  diesen be iden  Großküchen  nicht auch 
e i n t r i t t ?  

7 . W e r  entscheidet, wenn d i e  Hor te  in den geplanten Offenen 
Ganztagsschulen aufgehen, ob das Essen aus s t äd t i - s chen  
Großküchen oder über Fremdvergabe kommt? 

- 

Ruth Weidler Norderstedt, d e n  09.02.2012 


